

Gemeinde Mainhausen, Montag, 13. Juli 2009

KiTa \"Haus der kleinen Kleckse\" feierte ihr Garteneinweihungsfest



{images}Nach vielen Monaten Planen, Organisieren, Sammeln und Umsetzen, war es am Sonntag, 28.06.2009 soweit. Um 14.00 Uhr begann das Einweihungsfest unseres neuen Außengeländes. Mit einer kleinen Dankesrede von Frau Waschbüsch (Leitung der KiTa) ging es los und gleich im Anschluss daran fand eine kleine Aufführung der Klecksekinder statt, die zum Mitmachen einlud.

{images2}Nach diesem offiziellen Teil des Festes wurde das große Kuchenbuffet aus selbst gebackenem Kuchen und der Getränke- und Grillstand für das leibliche Wohl eröffnet. Parallel hierzu begannen die vielfältigen Workshops rund ums Haus, die Wasseranlage lud zum Abkühlen und Spielen ein und schon bald konnte man überall auf dem Gelände im Gras und unter Bäumen Familien entdecken, die es sich richtig gemütlich machten. Jeder konnte das neue Gelände erkunden und ausprobieren und für Fragen stand das KiTa Team gerne zur Seite.

Unter den zahlreich erschienenen Gästen konnte man auch Frau Disser und den Fachbereich Jugend & Soziales der Gemeinde Mainhausen entdecken, Frau Dr. Judith Pauly Bender (hess. Landtagsabgeordnete), Herrn Carsten Müller (Landratskandidat) sowie eine Abordnung der Gemeindevertretung. Vielen Dank für Ihren Besuch!

Wir bedanken uns an dieser Stelle noch einmal recht herzlich bei allen Spendern und Helfern, denn ohne Sie wäre unser Projekt nicht zu realisieren gewesen.

Frau Pauly-Bender danken wir für ihr tolles Geschenk zur Einweihung unseres Außengeländes.

Weiter gilt unser Dank allen Eltern, die an unserem Fest Dienste übernommen, an Workshops beteiligt oder fleißig Kuchen gebacken haben.

VIELEN, VIELEN DANK!!!

Ihr Team der KiTa "Haus der kleinen Kleckse"